

Lulusan Vokasi UGM Diarahkan Kuasai Bahasa Mandarin

Monday, 14 Januari 2013 WIB, Oleh: Gusti



YOGYAKARTA - Sekolah Vokasi UGM menggandeng Asosiasi Pendidik dan Pengembang Bahasa Mandarin di Indonesia DPD DIY dalam peningkatan kualitas lulusan SDM dalam penguasaan bahasa Mandarin. Kerjasama tersebut menurut Direktur Sekolah Vokasi UGM, Ir. Hotma Prawoto Sulistyadi, M.T., IP-MD sebagai langkah untuk memenuhi kebutuhan SDM seiring meningkatnya hubungan bilateral antara Indonesia dan China.

“Masuknya tenaga-tenaga kerja asing dari China ke Indonesia harus diimbangi dengan penerjemah yang menguasai bahasa Mandarin. Lewat kerjasama ini pengembangan bahasa Mandarin pada Program Studi Bahasa Mandarin, SV UGM dapat lebih ditingkatkan,” kata Hotma dalam rilis yang dikirim ke wartawan, Senin (14/1).

Dia menambahkan, kerjasama semacam ini diharapkan meningkatkan kompetensi lulusan SV UGM tidak hanya bidang skill namun juga dalam penguasaan bahasa. “Lulusan Sekolah Vokasi itu bukan hanya memahami bahasa tetapi Bahasa dijadikan sebagai tools,” ungkapnya.

Menurut Hotma, kemajuan pesat yang diraih China saat ini bukan semata-mata di bidang science tetapi justru vokasional, bagaimana bangsa China menciptakan hasil-hasil teknologi. “Kita patut mencontoh etos kerja bangsa China dalam memajukan bangsanya dengan menjunjung tinggi budayanya,” tuturnya.

Ketua Asosiasi Pendidik dan Pengembang Bahasa Mandarin di Indonesia DPD DIY, Nicodemus Sanny mengungkapkan bahwa di Indonesia khususnya di Yogyakarta kebutuhan SDM yang menguasai bahasa Mandarin sangat besar. Harapan yang besar ini disandarkan pada Sekolah Vokasi UGM untuk memenuhi kebutuhan itu. “Kami mendukung Prodi Bahasa Mandarin SV UGM untuk lebih meningkatkan kegiatan-kegiatan dalam mengembangkan bahasa Mandarin,” tegas Sanny.

Hadir dalam acara penandatanganan naskah kerjasama ini tersebut antara lain Wakil Direktur

Bidang Penelitian, Pengabdian Masyarakat dan Kerjasama, Maun Budiyanto, ST., MT., Wakil Direktur SV UGM Bidang Akademik dan Kemahasiswaan, Wikan Sakarinto, ST., M. Sc., Ph.D., Kaprodi Bahasa Mandarin, Sulistyowati, S.S., M.Hum., dosen-dosen Prodi Bahasa Mandarin serta Pengurus APPBMI DPD DIY. (Humas UGM/Gusti Grehenson)

Berita Terkait

- [Mahasiswa D3 Mandarin Gelar Perayaan Imlek](#)
- [Mahasiswi Asal Tiongkok Raih Doktor di FIB UGM](#)
- [Prospek Pengembangan Bahasa Mandarin di Sektor Pariwisata Cukup Terbuka](#)
- [Sekolah Vokasi UGM Meresmikan Laboratorium TEVocS](#)
- [Uji Kemampuan Komunikasi Bahasa Inggris, SV Selenggarakan TOEIC](#)